

# El cristianismo, maestro del mestizaje y de la desevolución

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[26 Mayo, 2016](#)

En respuesta a otro SS, preguntó si "un individuo superior, uno en una milmillonésima" de otra raza, debería tener permitido mezclarse con otra raza.

Observado desde todos los puntos de vista, esto es incorrecto. La razón es que precisamente estos individuos superiores NECESITAN permanecer dentro de su propio grupo racial, y mejorarlo y elevarlo, no tratar de usar esto como un pase para mezclarse en gran medida, supuestamente sobre la base de la superioridad. Esto probablemente asegura que ambos individuos se pierdan nuevamente y que nuevamente no haya avance.

Si realmente amaras a la persona de otra raza, sin importar cuáles sean tus emociones, la amarías lo suficiente como para dejarla ir y procrear más de lo mismo que amas. No realmente eliminarla de la existencia, simplemente por la voluntad de tu pene. Aquí es donde el yo y la madre sienten y la falsa individualidad judía ceden ante lo que es grande y hermoso para todos.

Esto es egoísta y es un modelo para el genocidio global. Las personas que mezclan razas en realidad están respaldando el plan judío y provocando un genocidio global. Pero los Goyim, como dice el enemigo, son animales. No piensan. Simplemente actúan como animales y están dominados por lo que es animal. O inferior a los animales, ya que los animales no se mezclan con otras razas. Todo esto se basa en el patrón del cristianismo.

Si te gusta una raza particular de perros, no los eliminas de la existencia.

Mucha gente mestiza quiere volverse en contra del mestizaje porque lo experimentan como un problema. Esto debería decir muchas cosas a las personas que someten a otras almas a este sufrimiento. A la mayoría de las personas, incluso a las víctimas de ello, no les gusta esto.

Pero bueno, en su mayoría son mis sentimientos, mi pene y mi vagina para algunas personas. Es la misma persona materialista, animalista y estúpida que destruyó Roma, Egipto, Grecia, Sumeria, Babilonia, el Imperio Persa. El

mismo viejo materialista y camarada del judío. Estos individuos que se odian a sí mismos también fueron los primeros en unirse a las filas del cristianismo. Por supuesto, en medio del tiempo, el enemigo, como un buen dueño de ganado, se aseguró de criar a estas personas con la esperanza de que la gente normal se extinguiera del planeta.

El enemigo ve a la Humanidad como un criador, porque la Humanidad es un ganado. El nuevo híbrido que quieren es un trabajador dócil, que trabaja durante 15 horas al día, tiene un coeficiente intelectual debilitado, no tiene raíces, no sabe de dónde proviene, no tiene cultura, no puede encontrar nada mutuo para conectarse con otros en la biología dura. Animales fáciles de controlar. Las razas puras tienden a ser más inteligentes y también sobre una base racial, el judío puede ser encontrado y descubierto. Sin uno, su reinado será indiscutible y eterno.

El acto de mezclar razas es un acto de odio a sí mismo muy serio y profundamente arraigado. Ya pasó el punto en el que te odias tanto a ti mismo inconscientemente, que ya no quieres ver NINGÚN ser que se parezca a ti. Todas las personas sensatas y saludables quieren que sus hijos se parezcan a ellos. También es un acto de odio y venganza profundamente arraigados, por lo tanto contra uno mismo, al igual que contra la raza con la que te mezclas. Inferior o superior, no importa. En el fondo, la mezcla de razas es puro odio. El hecho de que "el amor pueda existir" no me importa más que cuánto pueda amar un asesino psicópata a sus víctimas. Según ellos, es amor.

Cuando eres inferior internamente, el cristianismo enseña a destruir lo que es superior. En lugar de alcanzar y avanzar, porque en el cristianismo no hay avance y todo está escrito en piedra. Mucha gente tiene la necesidad autodestructiva innata a través del cristianismo de hacer esto, por lo que les sienta bien. A los que son superiores, les robas la oportunidad de mejorar realmente su raza. Es simplemente que te vuelves hacia toda la cadena de tus antepasados, y literalmente los matas a todos en un solo momento. Ya no existirán. Es un gran acto de asesinato, que también muestra un gran odio hacia uno mismo en nombre de un individuo. Las personas que son mestizas tienen la oportunidad de revertir este error de sus padres y poner las cosas en orden nuevamente.

Los judíos son las únicas personas en el planeta que no tienen absolutamente nada que ofrecer ni ninguna razón para existir. Todos los

demás sí la tienen. ¿Por qué renunciar a un propósito Divino y seguir el camino de los excrementos perturbados? Muchas personas piensan que esto es divertido y bueno para su supervivencia, y cuando toman este camino y se encuentran destruidos, nadie los quiere más. Es simplemente porque estas personas son estúpidas. A nadie le gustan las personas estúpidas que se odian a sí mismas.

Las personas que mezclan razas no son mentalmente fuertes, sino que en su mayoría están debilitadas e inseguras. Es como esas personas con sobrepeso que quieren que se les aplaque y que les digan que todo está bien. Entonces sufren su primer ataque cardíaco y comprenden que no estaba bien hacer "lo que yo quiera" y comer "lo que yo quiera porque quiero". Pero después de su primer ataque cardíaco ya es demasiado tarde. Mezclar razas es peor que lanzarse a los leones. Nadie se beneficia de la mezcla de razas. La mezcla de razas es para el rebaño en este momento y, como dijo nuestro otro camarada, para el campesinado. Básicamente, no para el campesinado en absoluto. Los campesinos son más conscientes de las razas, más que la mayoría.

La mezcla de razas es la acción literal de admitir totalmente que no eres especial, que no tienes ningún propósito, que te odias a ti mismo y quieres erradicarte de la existencia. Además, es la afirmación de que uno es literalmente demasiado débil para soportar la presión social, o la presión de los medios, o cualquier otra cosa. Es un signo importante de debilidad. Las personas que destruyen todo lo grandioso son aquellas con este odio y debilidad inherentes. Los verdaderos esclavos del judaísmo y los primos mentales de los judíos, que tal vez no sean de sangre judía.

Al final del día, las personas son "libres" de ser esclavizadas e incluso de autodestruirse hoy en día. Nadie las mantiene. Escribo para las personas que se quejan de sus sentimientos y de lo enérgicas que son la Sociedad o la Judería, o para las personas que quieren mantener la realidad y la existencia diversa en la naturaleza. Al final, si alguien quiere saltar la valla entre esta Agenda y el enemigo, debería desprogramarse de la inmundicia enemiga o simplemente dejar de criticar por completo. No se supone que debamos escuchar a las personas que quieren genocidar a la humanidad por sus genitales.

En el satanismo, la pregunta es: ¿estás a favor de lo Eterno y Verdadero, o de lo transitorio? Cuánto te alineas es otro asunto. La alineación con la

Verdad en última instancia conduce a la vida eterna y la inmortalidad, a una mente sana y sensata, al poder, a la elevación. Se espera que uno se tome su tiempo para alinearse y seguir su naturaleza, pero seguir los dictados corruptos del judaísmo es intolerable.

El cristianismo es la creencia manifiesta de que todo es estancado, está escrito en piedra, es el "destino", y que nadie, incluido usted, vale nada en absoluto. Donde nadie es digno de nada, todos pueden ser iguales y quieren ser iguales. Además, las personas inferiores y débiles quieren ser iguales. ¿Por qué? No porque quieran ser iguales, sino porque la igualdad con sus superiores también los haría superiores, o eso creen.

El igualitarismo y todo el igualitarismo del cristianismo, más el materialismo que genera, crean al ser muy seguro que quiere participar en la mezcla racial, ya que tiene todos los factores que podrían llevarlo a cometer un crimen tan natural. Crea un ser sin mente, que se odia a sí mismo, no estudiado y animal. Crean al mismo individuo de mente débil que después de un punto se vuelve tan odioso a sí mismo y al mundo, que literalmente haría perecer la existencia de la Naturaleza solo porque él mismo se siente mal. (Para los judíos seguidores).

Al principio la gente se siente indigna como una mierda, ahora el judío les hace sentir dignos de cualquier cosa, a pesar de la naturaleza, las leyes y los límites. Siempre mentiras y exageraciones antinaturales que destruyen la mente humana. Solo para llevarlos a un estado en el que nada valdrá más. Y así volverán a ser indignos, igual que antes. Esta es una receta del abrahamismo.

Ahora, para los cerebros que no pueden sino sucumbir al lavado de cerebro social, el cristianismo, la Biblia y el comunismo, y piensan que Youtube o el feminismo judío son la vida real... no creo que nadie necesite a esta gente cerca de todos modos. Excepto los judíos. Es como si esta gente estuviera tan jodida mentalmente, que sabe la Verdad y sigue adelante de todos modos, que incluso el enemigo que los defiende y los empuja a esta acción, los considera excrementos y no quiere nada con ellos.

Una última nota espiritual. Las razas son semillas refinadas. Las semillas son en su mayoría muy parecidas, pero cuando se convierten en árboles es cuando aparece la capacidad. Luego esto se repite y los árboles mejoran. No hace falta cruzar un limonero con un tomate para decir que lo hemos

hecho. De esta manera, tanto el tomate como el limón se vuelven inútiles, y mucho menos es imposible o, si es posible, hay implicaciones graves. Cuando el árbol crece y se convierte en un árbol interesante, es cuando las cosas empiezan a importar. En el nivel de la nada, todas las cosas son iguales. La multitud de razas que son diferentes muestra de hecho que la humanidad está avanzando, porque estos planos de la naturaleza avanzan.

La desaparición de ésta degenera a la humanidad hasta un punto miles de millones de años atrás en el tiempo, a tiempos en los que las diferencias realmente no se habían desarrollado. La mezcla de razas vuelve a mezclar todo hasta este punto en la línea de tiempo. Degenera a la humanidad y destruye todo lo que la humanidad y la naturaleza han trabajado para crear. Simplemente por interés judío.